

# Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencar Lakukan Ops BINA WASPADA 2023 untuk Cegah Radikalisme

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 22, 2023 - 11:38



*Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Polsek Lengkong Gencar Lakukan Ops BINA WASPADA 2023 untuk Cegah Radikalisme*

Lembursawah, 22 Agustus 2023 - Kepolisian Resor Sukabumi terus mengambil

langkah proaktif dalam mencegah potensi radikalisme dan membangun situasi kamtibmas yang kondusif. Salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut adalah pelaksanaan Operasi BINA WASPADA 2023. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 22 Agustus 2023, di Kompleks Perumahan BTN Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.00 dan berlangsung hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN, memimpin langsung kegiatan ini. Tujuan utama dari Ops BINA WASPADA ini adalah untuk mencegah terpaparnya masyarakat terhadap aksi-aksi radikalisme yang dapat mengancam stabilitas dan keamanan wilayah. Dengan mengedepankan aspek preventif, Polri berusaha membangun kesadaran masyarakat dan melibatkan mereka dalam menjaga keamanan bersama.

*Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan Ops BINA WASPADA yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah. Beliau menegaskan, "Kami berkomitmen untuk menjaga wilayah Sukabumi tetap aman dan terhindar dari potensi ancaman radikalisme. Ops BINA WASPADA merupakan langkah konkret dalam upaya bersama menciptakan lingkungan yang sejahtera dan damai."*

Dalam giat ini, BRIPKA MIFTAHU ROHMAN juga menginflentasikan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULLY PARDEDE, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Dengan berfokus pada nilai-nilai tersebut, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan menghindari potensi yang merugikan. Ops BINA WASPADA 2023 menjadi bukti nyata bahwa kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```